Modellfluggruppe Wieslet e.V.



Am 18.04.2009 fand das traditionelle Eröffnungsfliegen der Modellfluggruppe statt. Anwesend waren Bernd, Norbert, Horst E, Christian, Daniel, Stefan W und Stefan M, Friedhelm, Felix (Mansbart), Markus, Noah Haas und Ralf.

Das Wetter war uns nicht gerade positiv gestimmt. Am Mittag hatte es noch geregnet, der Platz war ziemlich naß. Es war relativ kalt (12 Grad) und wir hatten einen sehr böigen Wind quer zum Platz. Am Abend wurde es noch schlimmer, der Wind frischte nochmals auf und machte ein Fliegen praktisch unmöglich.

Beim Versuch eines F-Schlepp mit Norberts Hyperion und einem Multiplex Minisegler ging leider schief. Das Schleppseil war zu kurz und der Segler zu leicht. Der Segler wickelte sich um das Schleppseil und war nicht mehr steuerbar. Damit war ein Aushängen des Schleppseils nicht mehr möglich und auch die Schleppmaschine nicht mehr steuerbar. Beide Flieger stürzten ab, glücklicherweise ohne allzugrosse Schäden.

Markus stürzte leider mit seinem Dolt aufgrund einer gebrochenen HLW Anlenkung ab (kam nicht mehr auf der Bahn an). Beim Absturz ist leider auch die Fläche angebrochen.

Viel Diskussion gab es auch zum Thema "Flugleiter" und Aleinflugbetrieb. Zur endgültigen Klärung wird Kontakt zum Verbandsjustiziar Hr. Sonnenschein aufgenommen. (Vereinsnummer 06089).